

HASTA QUE LAS CONDICIONES LO AMERITEN

## Se mantiene Alerta Roja en la región por altas temperaturas

**TALCA.** Por el riesgo para la salud debido a las altas temperaturas y hasta que las condiciones lo ameriten se mantendrá la Alerta Roja en la Región del Maule, según señaló el director regional de Senapred Carlos Bernales.

La autoridad de protección civil, dijo que de acuerdo a las proyecciones meteorológicas para hoy se estima una máxima de 36 grados, 35 para mañana y 32 en la jornada del domingo.

“La comunidad debe prote-

ger su salud, sobre todo la población vulnerable por las altas temperaturas. Recomendamos utilizar bloqueadores solares, hidratarse, estar en lugares con sombra y, sobre todo, evitar todo tipo de actividad cerca de los horarios de peak de altas temperaturas”, expresó el delegado presidencial Regional Humberto Aqueveque.

En tanto, la directora regional de Conaf, María Isabel Florido, hizo un llamado a extremar las pre-

cauciones para evitar la ocurrencia de incendios forestales. “Esto es, no hacer actividades que puedan producir fuentes de calor como soldaduras o galleteros; evitar hacer asados. Hay que extremar las precauciones. Si todos aportamos en esto nos van a ayudar, ya que los recursos del Estado están disponibles para que combatamos los incendios forestales, pero la idea es que no tengamos que llegar a eso”, argumentó.



Dada la Alerta Roja que se mantiene en la Región del Maule, se reitera el llamado a la protección y autocuidado.